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令和６年度 第 1回飯田市地域密着型サービス運営委員会 議事録（概要） 

 

■ 開催日時   令和６年 11月 12日（火） 16時 10分～16時 30分 

 

■ 開催場所   飯田市勤労者福祉センター３階 第３研修室 

 

■ 出席委員   ８名 

氏   名 出欠席 氏   名 出欠席 

何原 真弓 〇 高島 孝子 〇 

大田中 志保 〇 田中 光子 〇 

酒井 満由美 〇 松下 規代志 × 

幸森 信良 〇 矢澤 秀宣 〇 

篠田 守 〇   

 

■ 出席事務局  ７名 

氏 名 部・課・係名 備考 

林 みどり 健康福祉部長  

乾 徳彦 長寿支援課長  

下島 剛 長寿支援課長補佐兼介護保険係長  

小椋 直美 長寿支援課 基幹包括支援センター係長  

山岸 章広 長寿支援課 介護認定支援係長  

板倉 和代 長寿支援課 長寿支援係長  

原田 麻理 長寿支援課 介護保険係  
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１ 開会 

 

２ 委員長あいさつ 

引き続きの委員会のため省略 

 

３ 健康福祉部長あいさつ 

引き続きの委員会のため省略 

 

４ 報告・協議事項 

(1) 第８期介護保険事業計画期間中の地域密着型サービス施設整備について（資料 No.１） 

(2) 第９期介護保険事業計画期間中の地域密着型サービス施設整備について（資料 No.２） 

(3) 第８期計画期間の地域密着型サービス事業所の新規指定・廃止について（資料 No.３） 

 

委 員：廃止・休止の事業所について、人材不足が原因ということはありますか。 

事務局：過去の全てについて確認した訳ではありませんが、人材不足ではなく、大半は利用者が少

ないことによるものです。特に地域密着型通所介護では、コロナ禍で利用控えが増え、利

用率が大幅に低下した事業所がありました。大規模な通所介護事業所と違い、小規模の地

域密着型通所介護は、数人の利用控えが経営に大きな影響を及ぼし、廃止に至ることがあ

ったと把握しております。 

 

(4) その他 

質疑応答なし 

 

 

５ 閉会 


